
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 87ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 87ª Reunião Ordinária do 2º Período Legislativo do biênio 2023/2024, na noite do dia 
24 de outubro de 2023. O Presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Godoy de Bartô, 
iniciou os trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir a Leitura Bíblica e o Hino dos Palmares. 
onde em seguida o senhor Presidente passou a palavra para ao Assessor Técnico Legislativo 
Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte expediente: 
 

PROJETOS APRESENTADOS 
 
• Projeto de Decreto Legislativo nº 17/2023 de autoria do Vereador Windson Costa 

– Concede Título de Cidadão Palmarense ao Senhor Nivaldo Pereira do Nascimento, 
e dá outras providências.  

• Projeto de Lei nº 43/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Dispõe sobre 
alteração de dispositivo da Lei Municipal nº 2.346 de maio de 2023, e dá outras 
providências.  

• Projeto de Lei nº 44/2023 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Autoriza o 
Poder Executivo efetuar pagamento por Desempenho as equipes de Saúde Bucal na 
Atenção Primária com base na Portaria nº 960, de 28 de julho de 2023, do Ministério 
da Saúde, e dá outras providências.   

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 

• Requerimento nº 96/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, que seja doado à todos os cadeirantes deste município cadeiras motorizadas. 
Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação 
deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 106/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 
aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 
de Beto, com vista à Secretaria de Infraestrutura, que seja resolvido o problema do mercado 
público do bairro de Nova Palmares que se encontra uma cratera dentro do mercado 
impossibilitando o acontecimento da feira de forma segura, prejudicando todos os feirantes e 
clientes da localidade. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente com o apoio dos 
nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
 
 
 



 

• Requerimento nº 107/2023 de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua 
aprovação que seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior 
de Beto, com vista ao SAAE que seja colocado água nas torneiras da Zona Rural deste 
município, pois em visita em alguns engenhos pude ver a necessidade dos moradores por esta 
assistência básica. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 
pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 108/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro à mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com sua 
aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, José 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas à Secretaria de Administração, para que faça 
uma reforma e os devidos reparos no banheiro da Rodoviária Municipal, pois os mesmo até 
sem portas encontram-se no momento. Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento nº 110/2023 de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro à mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com sua 
aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, José 
Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas à Secretaria de Administração, para que seja 
feito reparos na instalação elétrica, bem como troca de lâmpadas caso necessário, do Mercado 
da Sulanca, uma vez que se encontra mal iluminado e em condições ruins. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o senhor Presidente Fernando Godoy passou 
aos requerimentos verbais, pela ordem:  
 
 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, um veemente apelo, 
solicitando o cumprimento da Lei Municipal que visa dar garantia à segurança nas escolas, haja 
vista que é muito importante para da segurança às crianças de nosso município.  
Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Infraestrutura, solicitando saneamento e calçamentos das seguintes Ruas:  

 
1. Rua primeiro de Maio (Santo Onofre); 



 

2. Rua 7 de setembro; 
3. Rua Travessa Gerson Batista; 
4. 1ª Travessa Lauro Paiva; 
5. 3ª Travessa Lauro Paiva;  
6. Campo da Rede Ferroviária;  
7. Ferrovia para Recife.  

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente com à aprovação dos nobres pares, 
na aprovação deste requerimento.  Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Infraestrutura, solicitando reparos no calçamento das seguintes ruas:  

  
1. Rua 7 de setembro;  
2. Rua 21 de abril.  

Certo de sua aprovação, contamos evidentemente com à aprovação dos nobres pares, 
na aprovação deste requerimento.  Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, solicitando a cedência 
do Prédio do município da Rua Coronel Izácio ao conselho Tutelar, haja vista que não tem 
prédio próprio.  Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Presidente da ANDESTRAM, solicitando maior segurança às pessoas que fazem uso do 
transporte público nas madrugadas com destino a recife, mais precisamente na rodoviária, haja 
vista que estão ficando desprotegido com riscos de segurança.  Requerimento aprovado por 
unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito do Município, com 
vistas ao Secretário de Infraestrutura, solicitando providências quanto às calçadas do nosso 
município que se encontram em péssimas condições. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 



 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Nicholas Alves. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, solicitando à Mesa Diretora, a convocação do Senhor Presidente da 
ANDESTRAM Mario Marinho, para que o mesmo dê esclarecimentos sobre as tarifas que serão 
cobradas na ZONA AZUL, bem como será implantada e que a população tenha esclarecimento 
daquilo que o governo planeja.  Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Windson Costa. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, solicitando um ponto 
de ônibus no engenho Coiceiro.  Requerimento aprovado por unanimidade. 

 
• Requerimento verbal de autoria do Vereador Cicero Severino Pereira. 

Requeiro à Mesa, ouvido o plenário e obedecidas às formalidades regimentais e com 
sua aprovação, que seja feito através de oficio ao Exmo. Senhor Prefeito, com vistas ao 
Secretário de Saúde, solicitando a regularização dos transportes aos pacientes que fazem uso 
de fisioterapia em nosso município.  Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

Em seguinte o presidente do Poder Legislativo Municipal, o senhor Fernando Godoy, 
colocou a ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 
 

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou 
os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para 
Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 26 de outubro de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


